
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 270 del 30/11/2022

Oggetto: Interrogazione della Consigliera Patrizia Ovattoni per 
informazione relativa ai due robot acquistati per la videosorveglianza 
sulla ciclabile Lungobisenzio

(Risponde Barberis Valerio)

    

PREMESSO 

 che il Comune di Prato, con riferimento al progetto Robocam all’interno di Riversibility, 
ha acquistato due robottini su ruote con compiti di videosorveglianza (più altri servizi 
aggiuntivi) sulla ciclabile Lungobisenzio; 

 

 che l’investimento riguardante i robot di cui sopra è stato di 166mila euro (66mila euro a 
carico della Regione Toscana e ben 100mila euro a carico del Comune di Prato); 

 

 che l’Amministrazione Comunale a fine marzo 2019 diede la notizia che i due robottini 
sarebbero stati operativi a partire da giugno 2019 con il compito di videosorvegliare 
grazie alle telecamere incorporate; 

CONSIDERATO 

 - che ad oggi i due robot non sono ancora operativi; 

CHIEDO AL SINDACO E ALLA GIUNTA

 
• che fine hanno fatto i due robottini; 

• i motivi per cui non sono mai stati operativi; 

• quando saranno regolarmente in funzione sul territorio Comunale Pratese. 

• se possono essere utilizzati per aiutare i bambini ad attraversare la strada in 
sicurezza davanti alle scuole, come è stato sperimentato a Milano e a Modena.
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